

## 春の花が満開です 浦川内の渡さん宅の「セッコク」

浦川内の渡壽満さん宅のセッコクが真っ白い見事な花を咲かせています。これは渡さんが30年ほど前、平江の山の古木に生えていたものを採取し、庭の木に着生させ育ててこられたものです。

現在その花を株分けされ、3株育てられています。毎年桜の花が終わった4月の中旬に咲くそうです。



## 京塚原上之原さん宅の「山つつじ」

京塚原の上之原文雄さんの山つつじが満開になっています。上之原さんは17、8年前から山つつじを集め始め、今では約300本もあるそうです。

このつつじは、町民の皆さんに見てもらおうと、役場と中央公民館のロビーに展示してあります。



役場のロビーに展示してある山つつじ

## 竹細工教室

### 竹細工コンクールを開催

平成13年度も第2・第4土曜日に竹細工教室を開催し、その締めくくりとして3月16日(土)にふれあい館で閉講式と作品審査展を行いました。

市来秀記先生の指導のもと11名が受講し、その中から各自、自信のある作品を2点出品し、5名の審査員によって賞が選定されました。受賞者は次のとおりです。

なお作品は役場ロビーに展示してありますので、ご覧ください。

- 町長賞 福園行雄
- 議長賞 増田一己
- 教育長賞 外園昭明
- 社会福祉協議会会長賞 有村貞則
- 専任講師賞 橋西くみ子



素晴らしい作品ができました

## ホタルの学習会 ホタルの生態を学んだよ

4月21日(日)に「ホタルの学習会」が開催され、町内をはじめ、隣接町の小学生や保護者の方々約100名の参加がありました。

この学習会は、5月24日～6月2日に行われるホタル舟の運行に先立ち、もっとホタルのことを知ってもらおうと県ホタル協会会長の上野武次氏を講師に招いて、奥薩摩のホタル舟実行委員会が主催し行われました。

講演では「ホタルは、10日から2週間の命しかありません。自分を産み育てた父母、自分の命を見つめ直してください。また鑑賞するときにはつかまえないで見るだけにしましょう。」と話をされました。

また学習会の後、実際にホタル舟の体験試乗が行われ、子どもたちの大きな歓声が上がっていました。



学習会の様子



体験試乗もしました

## 有害鳥獣駆除のお知らせ

町民の方々へ

近年イノシシ・シカ・ノウサギ・カラス・タヌキ・スズメ等の鳥獣による農林産物の被害が発生しています。被害発生が予想される場所は被害対策を行い、(わな等による違法・違反のないよう注意)被害が発生しましたら、有害鳥獣駆除申請書を経済課林務係へ提出してください。

また、山菜採り等で山に入られる場合は、目につきやすい服装に心掛けてください。

有害鳥獣駆除隊の方々へ

駆除隊の心得として鳥獣捕獲許可指示書並びに鉄砲所持許可証を携帯し、赤いベスト・帽子を必ず着用し、駆除に従事していることがわかるようになっています。

